
クラブライフ委員会  

開催日：２０１５年１月１５日(木)  BWC四谷事務所にて 

出席者         出席者：高橋(敏)、松木(祥)、坂(由)、清澤、坂(重)、品部             書記：品部(直) 

 

１．クリスマスカップ（12/6土）について 

＊ 大変盛況で良かった。ご協力いただいた各委員会・スタッフの皆様に深く御礼を申し上げます。 

＊ プレーは大変スムーズだった。 

ロングホールでの所属プロからのティーショットプレゼント（新企画）も好評だった。 

ワンポイントレッスンのサービスも有ったようで、感謝している。 

←プロ達の感想も聞いてみる。 

＊ パーティ料理は、質・量・出るタイミング共、大変良かった。 

30分開始時間を早めたが、問題なく対応いただけて良かった。 

次回も是非 BWCのシェフ＋スタッフにお願いしたい。 

＊ 飛び賞は並んでいるモノから好きに選んでもらう方式にしたが、受賞者にはとても喜んでもらえ

た。 

→担当係を増員しないと少し混乱があった。賞品の並べ方も工夫が必要。 

＊ 飛び賞以外の賞品渡しはフェローシップ委員会に甚大なご協力をいただき、問題なく行えて良か

った。賞品を並べた後は白布をかけておく必要があった。 

＊ ビンゴはご参加の子供たちが大変協力してくれ助かった。 

＊ 今回のバンドはボーカルを入れたため、例年以上に大変盛り上がり、多くの方から「楽しかった」

とお褒めの言葉をいただいた。 

次回も「中山育美とスイングフレンズ」にお願いする。仮予約する。 

＊ クラブバスも問題なく運行できた。 

＊ 参加者が減っているので、会費の見直しが必要と思われる。食事（朝・昼・晩+飲み放題）にい

くらかかっているのか明確にする必要がある。 

→（クリスマスだけでなく）パーティ料理の明確な料金基準を設定する必要があると思う。 

＊ 子供たちの参加について 

プレーの特別ルール（1ホールで 10打打ったらボールをピックアップして次へ進む等）を決めて

ゴルフも一緒に参加できるように検討したい。 

参加費もきちっと決めて案内したい。 

＊ クリスマスの案内は９月初めには発行するので、料金等は８月までに決める必要がある。 

 

２．ジュニア委員会が発足した 

＊ 田植え・稲刈り・レッスン会等はクラブライフ委員会から移行の方向。 

 

３．その他 

＊ 3/7（土）委員会対抗戦があります。皆さんご予定ください。 

 

４．次回の委員会 

  ２月１６日（月）１８：３０～ BWC四谷事務所にて                 以上 


